

Un sabotage est commis au Venezuela contre le réseau électrique



Caracas, 7 février (RHC)- Le ministre de l'énergie électrique du Venezuela, Luis Mota, a fait savoir qu'un sabotage contre le réseau électrique a laissé sans énergie une grande partie de Caracas, la capitale, et les États attenants de Vargas et de Miranda.

Luis Mota a précisé que la coupure d'une ligne de distribution a provoqué un incendie dans la station de Santa Teresa ce qui a affecté plusieurs services vitaux pour le peuple.

Le ministre vénézuélien a affirmé que l'action rapide des techniciens de la Corporation Électrique Nationale a permis de rétablir graduellement le service d'électricité dans les districts affectés et de remettre en fonctionnement le métro et le pompage d'eau.



Radio Habana Cuba